

ELPAIS.com &gt; Sociedad

# Dos universidades catalanas y una sevillana, las que más investigan en España

Un estudio clasifica los 48 centros públicos según su actividad

EFE - Madrid - 26/04/2010

Vota Resultado 0 votos



La Universidad catalana Pompeu Fabra, la Autónoma de Barcelona y Pablo de Olavide (Sevilla) son, por este orden, las tres universidades públicas españolas con mayor productividad en investigación, según [un estudio publicado en la revista Psicothema](#). Esta clasificación de 2009 en investigación, que incluye las ciencias sociales y las humanidades, de las universidades públicas españolas ha sido dirigido por Gualberto Buela-Casal, profesor de la facultad de Psicología de la [Universidad de Granada](#), universidad que ocupa el puesto 14. El último lugar lo ocupa la universidad de Las Palmas de Gran Canaria.

La noticia en otros webs

- webs en español
- en otros idiomas

Se basa en el análisis de siete indicadores que analizan la productividad científica del profesorado universitario. Estos indicadores estudian la proporción de artículos ISI, aquellos publicados en las revistas consideradas por el Instituto para la Información Científica -índice

que engloba a más de 11.000 publicaciones científicas mundiales-; y el número de tramos de investigación obtenidos por los profesores funcionarios.

Además, para hacer esta clasificación, el equipo de Buela ha contabilizado los proyectos concedidos a cada universidad en la convocatoria de 2009 por parte del Ministerio de Ciencia e Innovación; las tesis elaboradas por profesores funcionarios entre 2003 y 2008; y las becas de formación a los alumnos matriculados. También, se contabilizaron el número de programas de doctorado con mención de calidad y las patentes registradas entre 2004 y 2008.

Los autores de este trabajo concluyen que los resultados obtenidos permiten evaluar "las fortalezas y debilidades" de cada universidad pública española en el ámbito de la investigación. Esta clasificación se viene haciendo anualmente desde 2007 y ha sido financiada parcialmente por la Dirección General de Universidades. Las primeras cuatro posiciones (en el cuarto lugar está la Autónoma de Madrid) son ocupadas por las mismas universidades que en el año anterior, aunque en distinto orden; la Pompeu Fabra, que está en el primer puesto, ocupaba la segunda posición en 2008, mientras que la Pablo de Olavide, primera el pasado año, ahora es la tercera.

Entre las 21 universidades que ganan posiciones destaca la Universidad Rey Juan Carlos, que ha subido trece posiciones (desde el 46 hasta el 33), la Universidad de Huelva (sube 11 puestos) y las de Vigo y Jaén, que han mejorado nueve puestos cada una. Entre las que descienden, destacan la UNED y la Jaume I, que pierden 11 puestos, seguidos de la Universidad de Castilla-La Mancha, que pierde nueve posiciones.

Vota Resultado 0 votos



Compartir: ¿Qué es esto?



Puedes utilizar el teclado:



Set de fitness Trendline  
Precio 32.99



Lo más visto ...valorado ...enviado

- "Vivo una vida que no es la mía. Nadie me puede conocer"
- Grave cornada a José Tomás en México
- Los médicos hablan de "discreta mejoría" en el estado de José Tomás
- José Tomás sorprende a los médicos por su rápida recuperación
- Aquel día caluroso de ataúdes en Puerto Hurraco
- Sexo, drogas y micrófonos ocultos
- El PP nacional se desmarca ahora del folleto "No queremos rumanos"
- Conectados. La era de las redes sociales
- Pinchazo de participación en las consultas soberanistas
- El último de los asesinos de Puerto Hurraco se ahorca en su celda

pop phone 5 CENT/MIN SIEMPRE

Listado completo

- Preguntas
- Manos Limpias copió un auto de Varela para acusar a Garzón
- Pesadilla
- Zona nacional
- Los médicos hablan de "discreta mejoría" en el estado de José Tomás
- Concentraciones en Argentina, Francia y Portugal
- Aquel día caluroso de ataúdes en Puerto Hurraco
- Lobos entre corderos
- El tribunal activa la investigación a la cúpula del PP valenciano por la Gürtel
- "Es una cuestión de justicia y de dignidad"

cuenta NARANJA 3% TA E Más info

Listado completo

- Conectados. La era de las redes sociales
- Viaje al hipermercado del mundo
- Cómo construir una economía 'verde'
- Un pirata ruso vende el acceso a un millón y medio de cuentas de Facebook
- Matrículas más caras para combatir la desigualdad
- Sírvame un filete 'al pegamento'
- Enterrar a los muertos
- La tragedia de las niñas-novias
- Aprender a ayudar
- La crisis une las sociedades estatales

Listado completo